



Nomos

Deutsche Übersetzung des japanischen StGB



Das japanische StGB 日本刑法

*Zweisprachige Gesetzestexte (Japanisch, Deutsch)
in synoptischer Darstellung – 日本語・ドイツ語対訳 –*

Herausgegeben von

RA Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Keiichi Yamanaka

2021, 273 S., brosch., 72,- €

ISBN 978-3-8487-6902-5

in deutscher und japanischer Sprache

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6902-5

Diese deutsche Übersetzung des japanischen StGB enthält auch die japanischen Originaltexte. Beide Gesetzestexte sind auf gegenüberliegenden Seiten abgedruckt, um sie leicht vergleichen zu können. Das Werk umfasst außerdem eine deutschsprachige Erläuterung, in der der historische und systematische Zusammenhang des japanischen StGB dargestellt wird. Es empfiehlt sich für alle Juristen und Unternehmen, die mit Japan zusammenarbeiten und auf genaue

Rechtskenntnisse angewiesen sind. Diese nach langer Zeit erscheinende Übersetzung des japanischen StGB soll dem entstandenen Nachholbedarf gerecht werden.

Der Übersetzer ist Strafrechtler und hat einige Bücher über das japanische Strafrecht auf Deutsch veröffentlicht. Die Universität Göttingen hat ihm die Ehrendoktorwürde verliehen.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

German Translation of the Japanese Penal Code



Das japanische StGB 日本刑法

*Zweisprachige Gesetzestexte (Japanisch, Deutsch)
in synoptischer Darstellung - 日本語・ドイツ語対訳 -*

Edited by RA Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Keiichi Yamanaka

2021, 273 pp., pb., € 72.00

ISBN 978-3-8487-6902-5

in German and Japanese language

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6902-5

This German translation of the Japanese Penal Code also comprises the original Japanese texts. Both wordings are printed on opposite pages for easy comparison. In addition to that, the book includes a German language explanation presenting the historical and systematic context of the Japanese Penal Code. It is recommended for all lawyers and companies working with Japan and needing precise legal knowledge. This translation of the Japanese Penal Code,

published after a long period of time, is intended to meet the pent-up demand.

The translator is a scholar for criminal law in Japan and has published several books on Japanese criminal law in German. The University of Göttingen has awarded him an honorary doctorate.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary